卓話

タリ

2024年11月2日

ポリオ根絶のため一生懸命活 イルスがあります。今、私たちが チン株ウイルスという2種類のウ

する野生株ウイルスをこの地 動しているのは、自然界に存在

上から根絶しようというものです。

感染すると手足が麻痺、筋

Weeki

ータリーの ジック

東京八王子西

8 令和6年12月13日 No. 2024-25

温故知新そして進化!

RI 会長 ステファニー A. アーチック

今週のプログラム

ロータリークラブ

●第2799回 (12/13) ●会場 京王プラザホテル八王子 *会員卓話

そして、初めて受けた寄付が、

(3)ロータリー平 和センタープロ

(2)補助金プログラム

大生医院 潔正会員 消化器内科 院長 小林 潔正会員 「高齢者の医療について」

次回のプログラム

●第 2800 回(12/20)

●会場 京王プラザホテル八王子

*年忘れ家族例会



中の基本を4つの観点からお話 1.ロータリー財団とは しさせていただきたいと思います。 本日はロータリー財団の基本

タリー財団と言うことができます。 じて承認された人道的及び教 ロータリークラブ及び地区を通 を集めて配分する、それがロー つまり、奉仕活動のための資金 営利団体である」とあります。 付を受け、資金を配分する非 育的活動を支援するための寄 タリー財団章典に定義付けさ れており、「ロータリー財団は、 ロータリー財団についてはロー カンザスシティロータリークラブか

事会が運営しています。TRFの人頭分担金をもとにRI理 をもとにロータリー財団管理委 は私たちの寄付とその運用益 リー財団」(The Rotary Foundation 員会が運営しています。日 (TRF))です。RIは、私たち 国際ロータリー (RI)のロータ ロータリー財団の正式名称は

靖氏 ガバナーエレクト 田中

ここを通して行われ、この日本 け取ることができます。チャリ 名入りの領収書を私たちは受 財団の理事長千玄室さんの署 たちの財団への寄付はほとんど 本財団」という組織があり、私 「公益財団法人ロータリー

変わりますが財団は毎年この という言葉で基金設立の提案 で良いことをするために、 ランタ国際大会において、世界 C・クランフ氏が1917年アト 財団の父」と呼ばれるアーチ・ 言葉をテーマとしています。 をしました。RIのテーマは毎年 "Doing Good in the World" 第6代RI会長で「ロータリー

らの26ドル5セントでした。 フ氏です。 た。初代の委員長は当然、クラン れ、管理委員会が設立されまし 正式にロータリー財団と命名さ ネアポリスの国際大会によって その11年後の1928年、ミ

理する財産及び収益は全てR そして1931年の11月、管 2.ロータリー財団の歴 の評価で15年連続、最高の4つ カの慈善団体を評価する会社 ティーナビゲーターというアメリ 星をいただいています。この4つ に満たないそうです。 星をいただけるのは全体の1% 史

3.ロータリー財団のプログラム

つです。 (1)ポリオプラスプログラム 基本的なプログラムが次の3

は、自然界に存在する野生株ウ よる疾患で、人から人へのみ感 れています。ポリオはウイルスに は 性灰白髄炎」といい、一般的に す。ポリオとは、正式名称を「急 イルスと人工的に作られたワク 染を起こします。このウイルスに まずポリオプラスプログラムで 「脊髄性小児麻痺」と呼ば グラム

リス氏、その4年後にアーチー・ 済的規模拡大のきっかけとなり の結果財団への寄付が増え、経 報でロータリアンに伝えられ、そ 付」と言うハリス氏の意思が電 悼は献花ではなく財団への寄 ポール・ハリス氏の逝去後「追 財団に寄付をしました。特に 悼んで世界中のロータリアンが クランフ氏。このお二人の逝去を 去です。1947年にポール・ハ は、功績のあったお二人のご逝 な大きな規模になったきっかけ 最初の小さな基金が、今のよう リー財団月間になった訳です。 ました。そのため11月がロータ う宣言をして、信託組織となり Ⅰが行う活動にのみ支払うとい

ます。 そして、3年間で2億470

リオプラスプログラムを立ち上げ

を行ったのがポリオへの取組みの

始まりです。1985年にはポ

フィリピンにおいて600万人の

子どもたちにワクチン投与活動

うことになります。1979年 チンによる予防のみが有効とい のポリオには治療法がなく、ワク また呼吸筋が侵されてしまうと 肉が萎縮して極端に細くなり、

至ることもあります。そして、こ 自発呼吸ができなくなり死に

功しました。この成功を契機に以上の金額を集めることに成 0万ドルの寄付という予定の倍 動が可能になりました。 がったおかげで、世界のあらゆる ツ財団も加わって活動を続けて あげ、後にビル&メリンダ・ゲイ 年「世界ポリオ根絶推進活動 策センター)と協力して1988 ところでいつでもワクチン投与活 おります。このGPEI が立ち上 UNICEF、CDC(米国疾病対 (GPEI)」というものを立ち上 際ロータリーは、WHO、

補助金とううう、金プログラムについてお話します。金プログラムについてお話します。

補助金です。 助金で、地区単位で使うような 他の2つは、比較的大規模な補 補助金とグローバル補助金です。 身近な補助金というのが、地区 たちが実際に使うことができる 援補助金という大きく4つの補 規模プログラム補助金、災害救金、グローバル補助金、そして大 (金がありますが、この中で私

きるもの。 教育的、環境保全等)に使用で 海外でその地域のニーズを満た ・地区補助金とは、地域社会、 す短期のプロジェクト(人道的、

助金と捉えて良いかと思います。助金は国際的な活動に使う補 地域に使う補助金、グローバル補言い方をすると、地区補助金は 動に使用できるもの。大雑把な 果をもたらす大規模な国際活 し、持続可能かつ測定可能な効 リーの7つの重点分野に該当 ・グローバル補助金とは、ロー

タリー平和センタープログラムに ついてお話します。 次に3番目のプログラム、ロー

そして、アジアで唯一、国際基督 のプログラムを行っております。 センターと8個の提携大学がこ 今では7か所のロータリー平和 です。2002年、ポール・ハリス タリーの究極の目的は世界平和 を育成するプログラムです。ロー 界平和を実現するための人材 氏の没後50年を記念して、この プログラムは立ち上がりました。 これは端的に言いますと、世 大学にこの日本ロータリー平

> つまり当地区は平和センタープ 使われております。もう少しせ ンタープログラムへの寄付として 担金から1人15円がこの平和セ ませんが、実は私たちの人頭分 ログラムのアジアにおける拠点が 0地区内の三鷹市にあります。 ます。国際基督教大学は275 和センターというものが存在 めて倍にしたいと私は思っています。 す。皆さんご存知ないかもしれ ある地区ということになりま

4.プログラムを支える資金 ポリオを根絶する

能になってきます。 ポリオのワクチン投与活動が可 寄付によって世界中のどこでも ポリオプラス基金。私たちの

今日の活動を支える

の補助金と、活動の主な財源に なります。 年次基金というもので、 財 团

明日を支える

ジェクトを計画、実行していくた のロータリアンが持続可能なプロ です。この基金への寄付は未来 めに必要な財源となります。 で、財団を恒久的に支えるもの これは恒久基金というもの

するというものです。 00名以上のクラブからは年に ラブからは年に一人、そして1 ネファクター)は、99人以下のク 金は30ドル/人、年次基金は1 50ドル/人、そして恒久基金(ベ いただいており、ポリオプラス基 付目標というものを掲げさせて 二人に各1000ドルをお願 地区はこの3つの基金への寄

> ざいます。ぜひ、今年の伊藤年 で見ると、2750地区はほぼ日本全国の地区の寄付総額 いたします。 ていただくようご協力をお願い 度も我が地区を日本一につかせ ています。本当にありがとうご ほぼ毎年寄付日本一を記録し

メッセージをご紹介します。 という前年度の管理委員長の 最後にイアン・ライズリー氏

うのはここに現れているな、とい 団があればこそです。財団のお きな望みを実現可能にしてき 00年間、財団はロータリーの奉 ル50セントの最初の寄付以来1 タリーの奉仕の土台です。26ド うふうに思いました。 はこの文章を読んで、本当に私 すれば不可能なことはほとんど かげでロータリアンは大きな望み ような組織でいられるのも、財 ました。今日、ロータリーがこの 仕を支え、強化し、私たちの大 挑戦を可能にした財団は、ロー たちが寄付をするその意義とい ない、と確信できるのです。 を持ち、その実現のために努力 「ロータリーのポリオ根絶への 心私

界中のあらゆるところで必要と える補助金にもなり、また、世私たちの寄付は、私たちが使 めに使われます。 される奉仕活動を実現するた

財団へのご協力をお願い申し上 World"を合言葉にロータリー れからも"Doing Good in the この点をご理解いただき、こ

> 東京八王子西 ロータリークラブ 山口 覚

明

安

眞司

会 長 山口 幹 事 塩野 社会奉仕委員長

渕上

社会奉仕副委員長 松崎



東京八王子西ロー 東京八土子四ローダリー クラブからの寄附受領式 2024年11月22日 会場:八王子市役所 特別応接室 所管課:八王子市福祉部

生活自立支援課



出席者 八王子市 市 長 初宿 和夫 福祉部生活福祉担当部長 中嶋 徹 子ども家庭部長 古川由美子 福祉部生活自立支援課長 小俣 英一 子ども家庭部子どものしあわせ課長 原 清



令和3年以降4年連続

生活に困窮している世帯 生活に困窮している世帯 やその児童を支援するため、市内で活動する子ど も食堂等に対し当クラブ から八王子市長を通じ て、お米 400 kgを寄贈 しました。



第2797回●2024・1・29 (金)

◇司会 末木 博会場監督補佐



末木会場監督補佐 司会

◇お客様のご紹介 ◇Rソング それでこそロータリー ソングリーダー:池田勝会員 山口 覚会長

ガバナーエレクト田中靖様 池田泰義様 親睦活動委員会委員 20周年記念実行委員会 東京六本木RC 幹事三浦和幸様 東京広尾RC 広報副委員長柏原玲子様 パスト会長パブロ・プーガ様

◇食事と交歓 萩原照久出席委員



萩原出席委員 出席報告/

◇二コニコ発表 8日の出席率66・97%を 出席率58.72%。前々回11月 72・73%に修正いたします。 会員116名中64名出席。

大田吉彦財務副委員長

ニコニコ発表/ 大田財務副委員長

> ◇会長挨拶 山口 覚会長



*本日は田中ガバナーエレクトよ おります。 話を賜れるのを楽しみにして りロータリー財団についての卓

*地区より、2027-28年 *東京広尾ロータリークラブと 氏に決定したとのご連絡があ ロータリークラブの石川和子 度のガバナーが東京中央新 にお越しくださいました。 の皆さまが、周年行事のPR 東京六本木ロータリークラブ

* 先日クラブ代表者会議に出席 彰を受けました。 財団への寄付について2つの表 し、神辺会長年度のロータリー

りました。

*11月9日に武蔵陵墓地参道 イスカウト八王子協議会・森 子ローターアクトクラブ・ボー いただきました。 防少年団の皆さまにご協力に保護者の方々・八王子消 林パトロール隊の隊員ならび 清掃の活動があり、東京八王

*11月22日には八王子市役所 副委員長、天野副委員長の でしたが、渕上委員長、松崎 メージの向上になりました。お に記事が掲載され、公共イ た。タウンニュースや東京新聞 にてお米の贈呈式がありまし 米の不足や価格高騰で大変

◇幹事報告 でき、大変喜ばれました。 塩野



*地区大会のご案内を配信し *八王子5クラブ12月の例会予 ださい。 たので、ご出欠をお知らせく 定表を配信いたしました。

*メールボックスに、ウィークリー *来週12月6日は例会終了後 に年次総会を開催いたします。

本日はよろしくお

◇東京広尾ロータリークラブ ラブより周年行事のご案内 第7号と、地区大会リーフ レットを配布しました。 と東京六本木ロータリーク



◇スピーカー紹介 ◇ポール・ハリス・フェロー感 謝状等贈呈

平沼プログラム委員会委員長

◆三浦·広尾□Ⅰ

子ども食堂へ配布することが を通じて市内生活困窮者や 終えることができました。市 おかげで、無事に奉仕活動を

幹事報告/ 明幹事

明幹事

〉池田泰義・柏原玲子 のご案内で参りま 立20周年記念例会 東京六本木RC創 願いします。 した。どうぞ宜しく (東京六本木RC)・

天神·結婚記念日 妻誕生日

ゴルフ大会」で優勝口年度第1回親睦 行われました「山 ました。又、15日に 塚本・先日は「結婚 させていただきま ありがとうござい 祝いのお花」を頂き した!

テーマ「ロータリー財団とは ガバナーエレクト田中靖氏 覚会長

ニコニコボックス

2024・1・2 (金)

◇三浦和幸(東京広尾RC)・ ◇塩野幹事・本日は田中靖ガ みにしています。 ご来会、有難うございます。 願い致します。東京広尾ロ 山口会長・田中靖ガバナー 木ロータリークラブの皆様 エレクト、卓話を宜しくお バナーエレクトの卓話楽し ータリークラブ、東京六本

す。 お願い申し上げま

ろしくお願い致します。 おじゃま致しますので、よ

◇小澤・三祝ありがとうござ ◇大石・今月は三祝でした。 〉樫﨑博、相川、神辺、浅川・ お迎えしましたので。 田中靖ガバナーエレクトを

◇三村・結婚祝いをいただき ました。ありがとうござい の日と覚えてください。

えました。皆さんイイニク いました。本日誕生日を迎

◇宮原・結婚祝いのお花をい ただきました。

(順不同・会員敬称略)



Matsumoto

取締役営業部長 電気工事業 秋間電設株式会社





チの機会をいただき有難うござ 本日はイニシエーション・スピー 皆様、こんにちは。

でも知っていただけたらと思い、 ますが、皆様に私のことを少し いたしました。新参者ではござい 王子西ロータリークラブに入会 推薦頂き、本年1月から東京八 任として、塚本パスト会長にご 界致しました兄・秋間正好の後 本日は私のささやかな人生の出 私は3年前に病気によって他

> しくお願い致します。 けましたら幸いです。どうぞ宜 た。15分ほどお付き合いいただ 来事を年表でまとめてきまし

秋間電設株式会社

間電設について少しだけお話さ 最初に私が勤務しています秋

備工事を行っています。 の照明工事といった一般電気設 電気設備工事や道路やトンネル 工事を中心に住宅・ビルなどの 弊社の業務内容は、主に公共

事態に見舞われました。 で、病に倒れ、他界するという 皮肉な事に、54歳という若さ が、社長業を引継ぎましたが、 た後、2013年に、兄の正好 初代社長として45年ほど勤め 利久が1968年に立ち上げ、 この会社は私の父である秋間

ショックを受けました。そして会 厳しさ、大変さを誰よりも理解 半面、自分の行く末や自営業の した。父は、嬉しかったであろう を継ぎたいとの申し出がありま である鈴木崚平から、秋間電設 を目途に、会社をたたむ決意を が見えなくなり、父は、5年後 社もトップを失ったことで将来 もとより、母や姉、私も大きな していましたので当初は反対を しました。けれどその後、私の甥 あまりにも突然の事に父は

をお借り致しまして、心より御 謝の気持ちで一杯です。この場 くお預かりくださった、漢気あ 年間修行をさせていただきまし り父が信頼を寄せている不二電 ふれる、秋間勝仁社長には、感 た。全くの素人である峻平を快 業社の秋間勝仁社長の元で3 せる為、当クラブの会員でもあ

ら頑張っております。 きており、日々試行錯誤しなが ら、成長した姿で会社に戻って おかげさまで甥はこの10月か

きの年配社員と若い社員が一 務となっています。 世代交代を図っていくことが急 極化しており、将来的にはさら に若い社員を増やしつつ、うまく ちなみに弊社は現在、生え抜

を乗せ、補強したのですが、流石 屋根にブルーシートを引き土嚢 今年の夏は、台風対策として、 と、この建物が、吹き飛ばされな も雨が降る状態になり、特に、 歴史ある、(古い)建物です。最 事務所も、築100年を超える 近年大型化している台風がくる 近では,雨が降ると、会社の中で かとヒヤヒヤしていました。 「生え抜き」と言えば、弊社の ことを認めた次第です。 固いことから、父も会社を継ぐ していましたが、本人の意思が

そこからこの業界の事を学ば

礼申し上げます。

私は1969年12月2日、ク

絶賛解体中で来年秋には、1F さを自慢していた父も、ついに新 にもう限界だと思ったのか、古 トとするALCビルが建つ予 定 を事務所、2,3Fを賃貸アパー 社屋を建てる事を決め、現在は

幼少期

せていただきます。 年表に沿って私の自己紹介をさ さてここからは、本題である

の一つとなりました。

家庭を作ることが、人生の目標 ケーションを大切にする、明るい

び場になっていました。やんちゃ も美味しく、待ち遠しい楽しみ 理上手な母が作る料理はどれ ないという、典型的な、ド昭和の ちの1つが、夕食は父が座り、箸 ルーティンでした。そんな私の家 な兄とそれを止める姉、そして てあり、そこが、私たち兄妹の遊 や一輪車、スコップ、などが置い のある兄・正好と、我が家では した。兄姉は、優しくて頼りがい 決まり事でした。それでも、料 を持つまでは、食べ始めてはいけ られて終わる、これが私の家の なかった私、最後は兄が父に怒 兄について回り、すり傷が絶え 自宅横の資材置き場に、はしご 子、の5人家族です。幼い頃は、 珍しく穏やかな性格の姉・久 母・冨枝の次女として生まれま リスマスイブに、父・秋間利久と、 には厳しいルールもあり、そのう

かな家庭で育った私は、コミュニ

り、なんだかんだとても賑やかで 楽しい毎日でした。厳しくも温 を食べながら、家族でテレビを観 たり、身体を使ってゲームをした な時間となっていました。 食事の後は、お茶やデザー

2024年12月6日(金)

の)ぶら下がり健康器に何秒つ け!」と、よく諭していました。 るが勝ち!ムキになったら負 負けず嫌いの私に、母は「負け に勝つまでは手を離さなかった とがあり、手の皮がむけても兄 かまっていられるかを競いあうこ 流行っていた(皆さんもご存知 ちなみに兄妹の間では、当時

中学時代

で、腹筋、背筋、腕立てを各10当時の部活のストレッチは過酷 にジャンプなどが永遠に続きま 回を10セット、その後スクワット 年間を過ごしました。ちなみに を任され、バレーボール漬けの三 いました。三年生からは副部長 言うリベロのような役割をして りし、ポジションはセンター、今で 奏し、二年生からはレギュラー入 姿や、負けず嫌いな性格も功を というスタンスで球に食らいつく ル部に所属。取れない球は無い 中学時代は三年間バレーボー

思っています。 さらに負けず嫌いの私の心をよ のできる強い精神力が養われ、 に追い込まれた時に、本領発揮 給する事も禁止されていた時 わるまで座ることも水分を補 の気温が高い時期でも練習が終 水分補給は当たり前ですが)夏 メニューのうえ(今では練習中の えだしたぐらいから、ボールを使 す。手や足の筋肉がプルプル り一層強くしてくれたように 代でした。この経験によって極限 い練習開始という超ハードな

学に入学しました。 く千葉にある聖徳学園短期大 からも、栄養士の免許を取るべ く一緒に料理を作っていたこと から母の作る料理が好きで、よ 番に思い浮かびました。幼い頃 えていた時に、料理のことが一 は、どういう道に進もうかと考 その後の大学進学において

王子のめじろ台にある付属幼 ます。一方で校外実習では、八 授業も多かった事を記憶してい ちで進学した私にとって厳しい やラットの解剖などもありまし ば、クリスマスの調理実習ではな クな授業もありました。例え する事が中心でしたが、マニアッ 具の一つになればくらいの気持 た。ただ料理が好きで、花嫁道 れ、臨床学では人体解剖の視聴 んと七面鳥の解体からさせら 中の本格的料理や臨床学に関 授業は栄養学中心に和・洋

> 間を過ごす事が出来ました。 掛けあっと言う間の楽しい2年 たちと、色々な所に旅行にも出 き、また大学で知り合った友人 養士免許を取得することがで になりました。そしてどうにか栄 会人になる為のよき準備期間 取り組む事が出来、学生から社 院実習は特に緊張感を持つて る事もあります。だからこそ病 献立や調理方法で命にかかわ 験しました。幼児食も病人食も 食の調理方法や献立作成」、 の国立立川病院に行き、「患者 き、二年生の病院実習では当時 点や調理方法を学ぶことがで 稚園で、幼児食を作る時の注意 「成人病の食事指導」などを体

就職・結婚・出産・・・

秋間電設での業務にも大いに役 このときの業務経験は、現在の 務、経費の精算業務を担当し、 として、見積や請求書の作成業 営業部に配属され、営業事務 あった建設業を選び、不二サッシ とも思い、最終的には興味の ましたが、新しい学びに触れたい 株式会社に入社しました。神田 卒業後は栄養士の道も考え

ていました。そんなとき(長女 という意欲が自分の中に出てき 方で、また社会に出て働きたい、 おりましたが、家庭に尽くす一 邁進する日々をしばらく送って 婚、二人の娘を出産し子育てに 合った5歳年上の夫と24歳で結 その後は、大学在学中に知り

い言葉をもらい、また主人は「お 児に手を抜かない様に」と厳し るという事を忘れず、家事、育 理解があって働かせてもらってい 見越した両親からは「家族の えなくなってしまう私の性格を 得してくれ、晴れて第二の社会 らせてみたらどうか」と父を説 きたい気持ちがあるなら1度や 考えているんだ!」と働くことに い!まして保険会社なんて何を るのに働くなんてとんでもな ます。父は「小さい子どもがい 声をかけてもらい、転機を迎え 険会社に勤務していた叔母から が6歳、次女が3歳の時です)保 来ました。熱中すると周りが見 大反対。しかし夫は「本人に働 八人生をスタートさせる事が出

り、塾に届け、また会社に戻る。 頑張っている娘に温かいご飯を の方では、長女が中学受験の りが徐々に認められ、リーダーに う事もありましたが、その頑張 うに結果が出ず敗北感を味わ 時には理不尽なクレーム対応に 間の中で工夫をしながら働き た。仕事は楽しくて、優秀な人 優しく背中を押してくれまし 理だと思ったら辞めたらいい」と 食べさせたくて、夕方、仕事を 為、塾にお弁当を届ける日々。 なり仕事が増えて来た頃家庭 心が折れかけたことも、思うよ を見ては参考にし限られた時 金は家庭に入れなくていい、無 抜けお弁当を作りに自宅へ帰 みる事に。周りのサポートもあ の人生:熟考した末、挑戦して ました。悩みましたが一度きり の夕飯を作る。という超多忙な らせ、21時までには帰宅し家族 行い、その後自分の仕事を終わ ち合わせ、時には苦情対応。そ ら始まり、朝礼、同行、社内打 の両立は相変わらずで、会社で 受賞出来るメンバーを育てられ 増え、そしてその中から毎年、 名ほどの小さい営業部でした 場となりました。スタートは10 長として営業部を任される立 り無事に試験に合格し営業部 いかという声が上司からかかり 営業部長の試験を受けてみな りと、仕事が安定してきた頃、 演依頼が来るようになったり、 には他支社から育成について講 を連続で受賞する事が出来、時 進し、育成部門において優秀賞 い出です。その後、管理職に昇 日でしたがそれも今では良き思 ねばならず、とにかく多忙な毎 がほとんどでしたので、私がやら は仕事柄、夜遅く帰宅する事 り迎えがありました。当時の夫 毎日でした。 別面談を、19時過ぎまで順次 は、朝、支社との打ち合わせか 方、部長になっても仕事と家事 た事は私の自慢の1つです。一 が、異動する頃には19名にまで 社内誌で特集を組んでもらった して15時からは営業職員との個 「優秀新人賞」や「優秀賞」を

「仕事を始めたら大変なのも忙 そんな時に母から言われた

レエスクールとピアノ教室への送

方次女は、6歳から始めたバ

出来たと今は感謝しています。 族との時間を大切にする事が 忙しい時こそ家族に感謝し、家 陰で、私は勘違いすることなく、 じていても我慢してくれている だ事、家族も寂しさや不便を感 しいのも当たり前、自分が選ん んだ」。この厳しい母の言葉のお

向かって人の倍働くことで、大き ですが、目標を立て、その達成に 家庭の両立で悩む事も多かった 時代の私を振り返ると、仕事と 21年勤め上げました。大樹生命 ただき結果として大樹生命で 部で採用・育成を担当させてい なやりがいを感じる日々が送れ 最終的に本社のPMM事業

秋間家さいこー、いい家族

いこー、いい家族」と書いてあり を毎日書き記していましたが、 状」や「薬の種類」、「治療内容」 た。兄は入院中、ノートに、「病 ていた姉と、交代をした3時間 21日の朝、前日に付き添いをし 代で付き添っていましたが、2月 寂しくないよう母、姉、私が3交 ので、ホスピス病棟に移り、兄が 為、面会ができない状態でした 般病棟はコロナの感染予防の は、兄の体調が急激に悪化。一 したがノート 一面に 「秋間家さ めで意識がもうろうとする中、 後、眠るように亡くなりまし 本社に異動し、2021年頃に 書いたのでしょう、弱弱しい字で 番後ろのページに、強い痛み止 さて、話が前後しますが、私が

告代理店で激務に奮闘してお年出産し、子育てしながら、広立派な社会人です。長女は昨 背中を見て育った娘達も今では思っています。そして、働く私の 私として、兄の想いを少しでも自分のやりたい仕事をしてきた サポートする立場としても頑張 の両立が大変なことは十分に理 めて感じています。育児と仕事 り、私の血を引いているなと改 全力で取り組んでいきたいと 私ができることは、これからも あり続けられるよう、その為に が言ってくださる、そんな会社で しい会社だねと、多くの人たち は、両親と兄が大切にして来た をスタートさせたところです。私 秋間電設に入社し、第三の人生 いう気持ちから、両親に望まれ 切にしてきた会社を支えたいと 引き継ぎたく、また父や兄が大 まで家業は兄にまかせっきりで、 を送らせてもらいました、これ でした。自分が親の面倒を最後 この会社を支え、そして素晴ら チャンスを貰い、恵まれた人生 して仕事を、会社を、最後まで まで見てあげられなかった事、そ 山の人に支えて頂き多くの ける事が出来なかった事は、 本意だったと思います。私は

「秋間最高!いい家族!」です。行った時の写真で、題名はんじゅ)のお祝いを家族全員でやりたがっていた両親の傘寿(さ

難うございました。 以上、つたない話となりまし



2024-25 年度

Paul Harris Fellow 感謝状、バッヂ贈呈

神辺 和幸 PHF+2 榊田 義久 PHF+1 山本 俊明 PHF+1

こちらは、今年の5月に兄が

松崎 愼司 PHF 天神 敏博 PHF 立花 探 PHF 町田 修一 PHF 小林 秀司 PHF

小林 秀司 PHF 馬場 義和 PHF 駒津 栄雄 PHF 岩田 祐樹 PHF





ポール・ハリス・フェロー認証の起源

ポール・ハリス・フェローとは、ロータリー財団に 1,000 米ドル以上の寄付をした人、または名義人を称える認証です。

ポール・ハリス・フェローの認証は、1957 年、当時唯一の財団プログラムであり、国際親善奨学金の前身となった「Rotary Foundation Fellowships for Advanced Study (高等教育のためのロータリー財団フェローシップ)」への寄付に対する謝意を示し、さらなる支援を向上させるために設立されました。 (マイロータリーより)

会 報

第2798回●2024・12・6 (金)

◇開会点鐘 ◇君が代斉唱 ◇司会 井上知巳会場監督補佐 山口 覚会長

◇出席報告 ◇食事と交歓 ◇Rソング 奉仕の理想 ソングリーダー 百万ドルの食事 松村光会員

北澤秀彦出席委員

委員 出席報告/

北澤秀彦出席

の為100%に修正いたしま はクラブの会費を使って実施 出席率65·77%。前々回11月 18日のIMの出席率 37・27% 会員117名中73名出席。

◇二二二二発表

◇会長挨拶 山口 鈴木重春財務委員 覚会長



山口 会長挨拶/ 覚会長

*先日、不登校児支援ネット これは今回8回目でして、こ ワークの八王子プラス・パスの 参加しております。 れまでも都合が合う時には 会議にZoomで参加しました。

*文科省の統計では、いじめの 別支援学級も含めて約73万 認知件数が小・中・高・特

> 増えて大変なことになってい 年度の68万件より5万件も 件もあるということです。前

*プラス・パスのパスは英語で小 いう思いだそうです。 うのを子ども達に伝えたいと と思いますが、道というのは 苦しんでいるご家庭もあるか 不登校をネガティブに捉えて 径とか横道という意味です。 合った道がきっとあるよ、とい 一つじゃないよ、それぞれに

*近年フリースクールが増えてい とです。 認が得られれば、フリースクー 席日数が充てられるというこ ルに出席した分を学校の出 て、小中学校の校長先生の承

*子ども達は十人十色というこ とを我々大人は認識するこ と思います。 い物差しを持つことも必要だ 差しを使いがちですが、新し 識に囚われて、とかく古い物 とが大事です。これまでの常

*年の瀬でお忙しいと思います 〉幹事報告 塩野 どよろしくお願いいたします。 が、これからもお力添えのほ 明幹事



塩 野 幹事報告 明幹事

*例会終了後に年次総会を開 催します。

*先程の理事会で、以前在籍し ていた藤巻泰氏の再入会が

をお送りします。 承認されました。後日ご案内

*RIからの通達により、青色 せん。 着用に関する制限はありま で販売が終了になりました。 のある襟章は2024年10月

*テーブルに、八王子市を通じて ページを配付しました。 ポール・ハリス・フェロー紹介の ナー月信12月号の会員数と 講師リストへの協力依頼、ガバ クラブの創立35周年記念行 事のご案内、地区からの卓話 ニュース、東京青山ロータリー た記事が掲載されたタウン 者へお米を400㎏寄附をし 子ども食堂や市内生活困窮

| ☆ 祝 *メールボックスにロータリーの友 事案内を配付しました。 クラブの創立25周年記念行 12月号、東京広尾ロータリー

*会員誕生祝 (順不同 会員

樫﨑 博 北澤秀彦、齋藤祥文 松本利子、安藤謙一郎 髙橋光康、平沼北斗 大田吉彦、森明、田辺隆 (傘寿)、渕上 安郎

城所敬子様、榊田和加子様*会員令夫人・御夫君誕生祝 吉森邦博新会員令夫人 立花章子様、山本淳子様 伊藤彩子様、池田あゆみ様 みき様(7月生まれ) 樫﨑悠里様

*結婚記念祝 (順不同 会員

古森杯鄉朝会前

十二月二 師 走 (しわす) 誕生花

ストレチア

大田 会員誕生祝 吉彦

田辺隆一郎 博 明 (傘寿) 84 87 回 回

渕上

安

松本 平 沼 北澤 髙橋 安藤謙一郎 秀彦 利子 北斗 光康 52 55 55 56 70 回 回 回 回

会員令夫人誕生祝

山 本 立花 伊藤 池田あゆみ様 榊田和加子様 淳子様 彩子様 章子様 敬子様 悠里様

結婚記念祝

(7月生まれ) みき様

北澤 八木 誠 知祥 (銀婚式) 25 回 30 回

伊藤 粕谷 弘造 良 3 回 18 回

順不同 会員敬称略

2024-25 No.8 令和6年12月13日

> 〉次年度理事役員について 〉閉会点鐘 >中間決算報告 | スピーカー紹介 塩野幹事・松本会員のイニ ピーチ」 樫崎博・公務の為、 シエーションスピーチ楽し 式)、粕谷 良、伊藤弘八木知祥、北澤誠一 員のイニシエーション聞け みにしています。 ます。松本利子会員、イニシ さん入会おめでとうござい 2024 - 12 満場一致で承認 テーマーイニシエーション・ス 羽山智子プログラム副委員長 誕生日のお祝いを頂きまし ないのが残念です。併せて せて頂きます。松本利子会 エーションスピーチ頑張っ 山口会長·新会員吉森邦博 松本利子会員 スピーカー ニコニコボックス 山口 良、伊藤弘造 6 金 覚会長 、欠席さ

◇齋藤・三祝で誕生日の記念 ◇金子、関・新会員の吉森さん >北澤誠一・吉森会員、入会チ頑張ってください。 を宜しくお願いします。 ざいました。 品をいただきます。松本さ ョン楽しみにしています。 す。松本会員イニシエーシ んイニシエーションスピー い頂きありがとうございま

(銀婚

イニシエーションスピー

>安藤謙一郎・誕生日のお祝

神保・トシネエ、スピー スピーチ楽しみにしていま本会員、イニシエーション おめでとうございます。松 楽しみです。 だきました。ありがとうご す。結婚記念日のお花いた

一部・誕生日プレゼント頂 松本利子・本日イニシエ しみにしております。吉森>羽山・松本さんスピーチ楽 お願いします。 きます。腰が痛くて声が出 ションスピーチをさせて頂 エーションスピーチ宜しく きます。松本会員、イニシ よろしくお願いします。 さん、二小の同級生ですね。

航準 年 次 度 相川丸出 第60代会長

・役員が決定し、12月6日(金)例会終了後の年次総会にて承認されました。 理事会にて次年度理事 ていよいよ準備開始です。 会員の皆様のご協力をお願いいたします。



2025-26 年度 東京八王子西口 タリ ークラブ理事・役員

副会長 社会奉仕委員長 会長 親睦・家族委員長 フログラム委員長 新世代委員長 国際奉仕委員長 職業奉仕委員長 会場監督 直前会長 **仏報委員長** 立花 塚本 山口 長尾 鈴木 芳弘 隆 剛 探 裕介 覚 博 達



·塚本、神辺、橋本、長尾、秋山

≫吉森・入会させていただき

ます。よろしくお願いしま

(順不同・会員敬称略)

ありがとうございます。

山本俊明・家内の誕生祝い

るか心配ですが、頑張りま

美子、粕谷、**峯尾**·松本会昌 井上、梅田、樫﨑雅彦、髙橋由 ·田辺、大田、北澤秀彦、渕上・

誕生祝いをいただきますの

・馬場榮次、近藤・吉森さん

の入会を歓迎して。

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14番1号 京王プラザホテル八王子 8F TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

https://www.hachioji-west-rc.org

広報委員会 諸星宗幸 浅川立憲 原 巌 原 啓一郎 天神敏博 会長 山口 覚 幹事 塩野 明 佐山隆